



FUNCIONARIOS DE LABOCAR DE CARABINEROS HICIERON PERITAJES.

Investigan causa del accidente de aeronave

Estable y sin riesgo vital se mantiene el piloto español de 58 años, quien la tarde del domingo se estrelló en una avioneta contra la ladera de un cerro en el sector La Fortuna al norte de Lebu, cuando prestaba servicios a Forestal Arauco en el combate a un incendio forestal.

Debido al accidente quedó con lesiones de gravedad al sufrir varias fracturas expuestas, por lo que tuvo que ser interve-

nido quirúrgicamente en el Hospital Clínico del Sur en Concepción

La Dirección General de Aeronáutica Civil (Dgac) trabaja para establecer las causas del accidente aéreo. En el marco de dichas diligencias, funcionarios de Labocar de Carabineros ayer estuvieron en el sitio del suceso realizando diversos peritajes en la avioneta siniestrada, para aportar con la investigación.○